

España. 1
Extranjero (Unión Postal) 2
Número suelto. 5 ctas
Id. atrasado 10

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA - AVISOS Y NOTICIAS

HORAS DE DESPACHO

Redacción De las once de la mañana a las ocho de la noche y de las diez de la noche a las cuatro de la madrugada.
Administración Desde las diez de la mañana hasta las seis de la tarde.

TELÉFONO N.º 27
OFICINAS Conquistador, 30

PALMA

En el dispensario de la Cruz Roja fué curado ayer un muchacho que jugando con otros en uno de los campos de tierra inmediatos a la Plaza de Toros se cayó dislocado un pie.

Hallazgo de un feto
En las primeras horas de la mañana de ayer fué hallado abandonado entre unas rocas inmediatas al Cuartel de Caballería un feto envuelto en un pote de hoja de lata.

Seguidamente se dió cuenta de ello a la guardia municipal personándose a dicho punto el cabo señor Salom, una pareja de la policía y poco después el Juzgado que instruyó las oportunas diligencias ordenando el traslado del feto al cementerio.

Un donativo importante a la Biblioteca Episcopal de Mallorca
Accediendo a una sencilla insinuación del Ilmo. señor Vicario Capitular de esta Diócesis, «L'Institut de Història» y «L'Institut de la Llengua Catalana», que componen y constituyen «L'Institut d'Estudis Catalans», creado y sostenido por la Excmo. Diputación y Excmo. Ayuntamiento de Barcelona, acordaron semanas atrás hacer donativo a nuestra Biblioteca Episcopal de todas las obras que cada una de aquellas corporaciones lleva publicadas o está publicando. Estas obras fueron remitidas desde luego a la Biblioteca Episcopal.

Detención de un demente
Por la guardia municipal nocturna fué detenido un demente que se había fugado de la casa de sus padres que la tienen en el caserío de La Real. Dicho demente fué acompañado a su domicilio.

A Capuchinos
Ayer fué conducido a Capuchinos por la guardia municipal un individuo que promovió un fuerte escándalo en la Plaza de Palau y Coll.

Curado
Lo fué ayer en la Casa de Socorro una joven a la que la aguja de una máquina de coser zapatos había atravesado el dedo índice de la mano izquierda.

Maniobras militares
Vemos que el señor Pérez Clemente se propone que en el próximo otoño las tropas a su mando efectúen maniobras militares en gran escala.

Nueva Academia
Nuestro amigo el Arquitecto y Maestro de Obras Militares jubilado don Bartolomé Ramis Jordá nos participa que a partir del 1.º de Septiembre abrirá en su domicilio (Llaneta, 19, 2.º) bajo su dirección, una Academia de preparación para las carreras de Maestros de Obras Militares, Sobrestantes y Ayudantes de Obras Públicas.

En la Cruz Roja de la Cruz Roja del Molinar fué curado por el doctor don Vicente Planas el niño Juan Cañellas, de nueve años de edad, de la fractura del antebrazo en su tercio medio, a consecuencia de una caída.

Fué acompañado por varios socios de la localidad y por don Juan y don Matías Gil, de la de Palma.

D. Francisco P. Mencheta
El señor Mencheta ha muerto. (E. P. D.).—Con él muere un luchador, un verdadero amante del trabajo, que llevó gracias a su inteligencia y laboriosidad, de un modesto hogar a una de las primeras filas del periodismo.

A su tenacidad, a su inventiva, a sus iniciativas se lo debe todo. Por su amor al trabajo, por su odio a la ociosidad, por su intrépida inteligencia en descubrir donde estaba la novedad y por lo tanto lo apetecido del público, más que una personalidad meridional parecía un discípulo de Marcell.

D. Francisco P. Mencheta incorporó al periodismo nuevas formas, nuevas orientaciones; en España los periódicos vivían o para la política o para la literatura, y el señor Mencheta los hizo para el público, llevando a las páginas de los diarios las «palpitaciones» de todos los órdenes de la vida social, detallada, de modo que colmasen el interés del lector, y así se explica el éxito que obtuvo en «El Noticiero Universal» en Barcelona, «El Noticiero Sevillano» y la «Correspondencia de Valencia», periódicos de los cuales era propietario y fundador.

Fundó su agencia telegráfica que sirve a LA ALMUDAINA desde hace 25 años.

El señor Mencheta fué muy considerado por todos los políticos porque nunca se aprovechó de sus medios de publicidad para fines partidistas.

Representó en Cortes a su pueblo natal, de la provincia de Valencia, y hace poco fué nombrado Senador vitalicio, cuyo nombramiento valió muchas felicitaciones al gobierno que lo propuso, por el acierto que revelaba y por premiar servicios importantísimos rendidos a la patria por el señor Mencheta.

Pocos periodistas habrán gozado de una popularidad, que le permitía penetrar en todos los lugares, logrando, gracias a ello y su ingenio, grandes éxitos periodísticos.

Ha muerto un innovador que hizo cambiar los moldes a la prensa española, un buen patriota y un gran corazón, en el cual la desgracia había clavado terribles dardos: en pocos años

vió desaparecer a sus dos hijos, cuando por sus condiciones iban ayudando en sus múltiples tareas periodísticas, dos muchachos, llenos de inteligencia y de simpatía, y que al ser arrebatados de este mundo sumieron a nuestro amigo en un profundo dolor, dolor que ha ido minando su existencia férrea, indomable, y el dolor compañero y aliado de la enfermedad ha tronchado el árbol de su vida.

Rogamos al Todopoderoso por el eterno descanso de don Francisco Peris Mencheta, y enviamos a sus hermanos el Ilmo. Obispo de Coria y don Salvador, Director de la agencia Mencheta de Madrid, a su hija y a su hijo político la expresión del sincero pesar de sus antiguos compañeros de LA ALMUDAINA.

Para los emigrantes

El Gobernador civil de la provincia, con el fin de facilitar el despacho de los pasaportes a los que deseen emigrar al extranjero ha publicado el siguiente circular:

«Señalada la salida del vapor de este puerto para Marsella el día 4 de Septiembre próximo, los señores Alcaldes que hayan despachado documentación a vecinos de sus respectivos términos municipales que deseen obtener pasaporte de este Gobierno, deberán hacerles saber que para el día 31 de los corrientes deberán estar todos despachados, a cuyo efecto deben ya presentarse en este Gobierno, con el fin de que se les expida dicho documento, evitando aglomeraciones que siempre redundan en perjuicio de los interesados, significándose al propio tiempo que las horas de despacho de pasaportes son de 9 a 12 todos los días laborables y los que no lo hayan obtenido el día 2 de Septiembre a las 12, no podrán ser despachados hasta el día 4 de 9 a 12 por ser el día 3 festivo.—Palma 24 de Agosto de 1916. El Gobernador, D. Dionisio Alonso Martínez.»

DEL EJERCITO
Gratificaciones.—Se ha concedido la gratificación anual de 600 pesetas, correspondiente a los diez años de efectividad en su empleo, al oficial primero de Intendencia don José Torres Girard, que se halla destinado en la Intendencia de Baleares.

Destinos.—En Carabineros.—El primer teniente don Enrique Ferrer García, recién ascendido, de la Comandancia de Alicante a la de Mallorca; y los segundos tenientes don Gabriel de Pedro Fadón, recién ascendido, de la Comandancia de Huelva a la de Mallorca, y don Baltasar Gran Berenguer, de la de Mallorca, a la de Alicante.

Retiros.—Se ha concedido el retiro para Palma al primer teniente de Carabineros (E. R.), con destino en la Comandancia de Gerona, don Manuel Iglesias Pérez Pan.

Se ha concedido el retiro para Artá al sargento de la guardia civil de la Comandancia de Baleares Juan Noguera Calsés.

Curso de tiro.—Han sido aprobadas las autorizaciones concedidas por el Capitán General de Baleares, para que asistan al concurso de tiro que la representación del Tiro Nacional en Torrelaguna celebra en el corriente mes, el capitán don Antonio Bonilla San Martín, un cabo de tambores y un corneta del regimiento infantería de Palma, 61, el capitán don Amadeo Inza Armas y un suboficial del regimiento infantería de Mahón, 63, y un sargento del batallón de Cazadores de Ibi, 24, 19.

Curso de Radiología.—Ha sido designado para que asista al próximo curso práctico de Radiografía, Radiología, Radioscopia y Electroterapia, el médico primero, con destino en el hospital de Mahón, don Jerónimo Forteza Martín.

Estado civil.—Se ha accedido a la instancia promovida por el teniente auditor de tercera don Gonzalo Zarránz Marlana en réplica de que se consigne en su hoja de servicios, como fecha de su nacimiento la de 11 de Agosto de 1887, que en derecho le corresponde.

NOTAS MUNICIPALES
Presidida por el Teniente de Alcalde señor Alorda se reunió ayer la Comisión de Fomento.

Dicha Comisión en vista de una reclamación formulada por gran número de farmacéuticos y de conformidad con lo que dispone el artículo 93 del Reglamento general de Sanidad se acordó proponer al Ayuntamiento que queden designadas todas las farmacias de Palma y suburbios para el suministro de medicamentos a los pobres inscritos en las listas de beneficencia municipal.

Aprobó la Comisión varios permisos para la instalación de motores.

Por último designó al concejal señor Durán para la inspección de las obras del piso que sobre el hemicleto de los nichos del Cementerio.

Por falta de Concejales dejaron de reunirse ayer las Comisiones de Murallas, Gobierno y Policía y Alumbrado.

Esta tenía que ocuparse de la reducción de las horas de alumbrado según lo dispuesto en una R. O. recientemente publicada.

El correo de Alcudia
Hemos recibido un B. L. M. del Jefe de Correos de Baleares nuestro distinguido amigo don José García Sansaloni en que nos manifiesta, respecto al vapor de Alcudia, que al ser aprobados por el Ministerio de Fomento, los actuales itinerarios esta Administración principal acordó seguidamente a la Dirección general de Correos haciendo resaltar los perjuicios que irrogaba a la isla de Mallorca el cambio de horario en la salida de Barcelona. Debido quizás a ello, tiene noticias esta Administración principal de que en breve será subsanada aquella deficiencia.

Celebramos la intervención del señor Sansaloni, y nos alegraríamos que pronto tuviera confirmación sus noticias.

De Mahón
Apareció, al fin, después de cuatro días de vagabundeo por el campo, el sujeto Damián de Muntgotre, de quien se sospechaba hubiera atentado contra su vida. Sano y salvo fué restituido a su hogar.

—Perdió el guayro «Júpiter» la última regata que tuvo lugar el domingo último, saliendo vencedor el «Vedrires» patronado por el señor Fluxá. Sigue la efervescencia y el entusiasmo ha llegado al rojo vivo. Bien conducido este entusiasmo podría ser el comienzo de una era de animación para el puerto y el primer jalón para constituir un club marítimo que buena falta hace en esta ciudad. Por de pronto un acuerdo del Ayuntamiento obligaría a la banda municipal a amenizar las regatas mientras no tenga que asistir a otra parte y el importante casino «La Unión» ofrece un artístico premio al dueño del guayro que salga vencedor en la regata del 8 de Septiembre próximo.

—El primer de lujos entrante quedará concentrado en esta ciudad todo el Regimiento número 63. El 70 destacará un batallón a la Fortaleza de Isabel II y otro al pueblo de Mercadal.

—Apenas llevan un mes de vigencia los actuales itinerarios marítimos y ya se habla de una modificación que satisfaga mejor las necesidades del comercio. Tiene probabilidades de ser aprobado el siguiente nuevo proyecto: Lunes, noche, salida para esa. Martes, llegada vapor directo de Barcelona; salida también vapor directo para dicha ciudad y salida de esa, para Mahón. Jueves mañana, salida para Barcelona con escala en Alcudia. Viernes mañana, llegada de Barcelona directo. Sábado tarde, para Barcelona directo.

Domingo llegada de Barcelona con escala en Alcudia.

—No habiéndose cubierto la plaza de Secretario Intéprete de la Estación Sanitaria de este Puerto, que dejó vacante el antiguo correspondiente de este periódico don Miguel O'iver Amorós, dotada con el haber anual de 3 500 pesetas, se ha abierto el reglamentario concurso.—R. 23 8-916.

De Sociedad
En el Oratorio de San Pedro y San Bernardo se celebró ayer mañana la ceremonia del enlace por poderes de la bella y distinguida señorita Estefanía Palmer Álvarez con el joven comerciante residente en Puerto Rico don Emilio Caubet Caminero.

Representó al desposado el hermano de la novia don Arturo.

Fueron testigos del enlace por parte de la novia sus tíos don Francisco Matas y don Antolin Alvarez, éste último representado por don Román Gonzalo, hermano de la desposada y por parte del novio, su padre don Juan y su hermano don Virgilio.

La señora Palmer Álvarez saldrá uno de estos días para Puerto Rico.

Desamamos a los contrayentes perdurable luna de miel y toda clase de felicidades.

En el vapor «Mallorca» llegaron ayer de Barcelona don Luis Noguera, don Agustín Marqués y señora, don José Vaquer y don Joaquín Seguí.

Nos enteramos con satisfacción de que se halla muy mejorado de la dolencia que le aquejaba nuestro estimado amigo el director del «Crédito Balear» don Gabriel Mulet.

Para Ibiza y Alicante salieron ayer en el vapor «Baleares» don Vicente Colomar, don Antonio Sabater, don Juan Vidal, don José Ramis, don Vicente Castell y don Juan y don Pedro Mestre.

El martes falleció repentinamente en La Vila, donde pasaba el verano, el Rdo. don Baltasar Salvá, de la iglesia del Santo Hospital. D. E. P.

En la Iglesia parroquial de Alaró se han unido en el indisoluble lazo matrimonial la bella y simpática señorita Catalina Colly y el joven don Salvador Roig, comerciante establecido en Casablanca. Bendijo la ceremonia el Reverendo don Bernardo Rosselló, Director de la Iglesia.

La boda fué apadrinada, por parte de la novia, por don José Coll y don Lorenzo Rosselló, hermano y hermano político respectivamente de la desposada, y por parte del novio por sus hermanos don Gabriel y don Bernardo Roig.

La novel pareja salió en automóvil de expedición por la isla, para trasladarse después a Casablanca donde fijarán su residencia.

Les deseamos eterna luna de miel.

Se encuentra en Barcelona, algo delicado de salud, nuestro amigo el práctico de este puerto don Juan Vidal. Deseamos su restablecimiento.

Anoche para Mahón, salieron en el vapor de dicho nombre, don A. Ponsalba, don L. Felín y señora, don Luis Badía, don Antonio Rosselló y don Ricardo López.

Por reciente disposición ministerial nuestro distinguido amigo el Inspector de utilidades de esta provincia don Jaime de Semir, ha sido trasladado a prestar sus servicios en el Ministerio de Hacienda.

En su vista, se hará un nuevo señalamiento.

Que la retirada del guardia para huir de la vaca fué brusca y sin que pudiera prevenir.

Comparecieron varios testigos que presenciaron el hecho y todos ellos confirmaron la declaración del procesado añadiendo que a su entender éste no era responsable de las heridas que sufrió el guardia municipal de referencia.

El Fiscal, en vista de dichas reclamaciones retiró la acusación que tenía formulada contra el procesado, pidiendo que los autos pasen al Juzgado municipal para el correspondiente juicio de faltas.

La defensa se mostró conforme con la petición quedando concluso el juicio para sentencia.

Señalamiento
Para esta mañana a las diez y media está señalada en esta Audiencia la vista en juicio oral y público de la causa instruida por el Juzgado de la Cathedral contra Margarita Rotger, acusada del delito de amenazas.

Representará el Ministerio Público el Abogado Fiscal sustituto don Buenaventura Barceló quien en sus conclusiones provisionales pide que se imponga a la procesada la pena de cuatro meses y un día de arresto mayor y multa de 125 pesetas.

La procesada estará defendida por el abogado don Jaime Suan.

Se ha recibido una Real orden autorizando la inauguración del nuevo ferrocarril con material de las otras líneas de la Compañía «Ferrocarriles de Mallorca».

Fiestas en La Puebla
Liquidación
La Comisión organizadora de las fiestas celebradas en la villa de La Puebla los días 23, 24, 25 y 26 del mes de Julio último, formada por don Jorge Company, don Juan Benassar, don Juan Serra, don Miguel Forteza y don Juan Socías, ha impreso y repartido con profusión, la liquidación de lo recaudado y pagado por todos conceptos en la fiesta de Aviación y Carreras del día 23 y festejos de los días 24, 25 y 26 del mes de Julio de 1913 con motivo de las fiestas populares que se celebran en dicha villa por costumbre tradicional.

De ella entresacamos los siguientes datos:
Se despacharon entradas por valor de 1 115'50 pesetas y distintivos por 117'15 pesetas y por otros conceptos otras pequeñas cantidades hasta formar un total de 2.455'75 pesetas de recaudación.

Los gastos ascendieron a 2 481'25 pesetas el día 23 sea el de la fiesta de aviación y las carreras y 665'15 los otros tres días que con 37'75 de impuesto al Estado forman un total de gastos de 3.184'15 pesetas.

Ha aquí pues el resumen general de la liquidación:
Pesetas
Importan los gastos por todos conceptos. 3.184'15
Importan los ingresos de Hipódromo y Bailes. 2.455'75
Diferencia con cargo a fondos municipales. 728'40

Compañía a la liquidación las siguientes observaciones.
Esta comisión no puede por menos de hacer constar su satisfacción por la gran fiesta realizada el día 23 por la mucha asistencia de forasteros, por no haber tenido que lamentar el más mínimo incidente, y por la relativa economía para el Municipio, a pesar de los grandes gastos de Aviación y de premios extraordinarios concedidos.

Del buen comportamiento de los expondedores de entradas en esta localidad basta con decir que los que estuvieron en la entrada de la Carretera de Pollensa han entregado 31 25 pesetas por matrices despachadas después de agotadas las entradas que se les proporcionó, los de la entrada de la carretera de Palma 47'50 por igual motivo, y los de Molins d'Aigo 26'50 por igual concepto.

A la yegua Trípoli descalificada por el Jurado, por no haber continuado la carrera a causa de accidente involuntario, teniendo en cuenta esta Comisión de Festejos que ha contribuido a la lidez de la fiesta y a la venta de miles de forasteros, se le ha concedido el tercer premio de la carrera.

En vista de lo expuesto: la comisión que suscribe, somete al Ayuntamiento esta liquidación con sus respectivos justificantes, por sí se digna prestarle su aprobación.

La Puebla 27 de Junio de 1916.—La Comisión, Jorge Company, Juan Benassar, Juan Serra, Miguel Forteza, Juan Socías.

También figura en el impreso de referencia una certificación de un acuerdo del Ayuntamiento de dicha Villa que dice así:
«En sesión de 29 del mismo, consta el acuerdo del tenor siguiente: Acto seguido hizo uso de la palabra el concejal don Domingo Alomar expresando su entusiasmo por el triunfo moral y material que La Puebla obtuvo el día 23 con la gran fiesta realizada en el Hipódromo de San Ferragut debido a la incansable labor del actual Alcalde y Secretario que en su organización y propaganda no descurrió el menor detalle tanto para estimular la asistencia forastera y evitar la alteración del orden por aglomeración en las entradas, lo cual se consiguió; como para que el Municipio no saliera perjudicado ni la Comisión comprometida o sea que el gasto líquido por festejos no excediera para el Municipio de las 1 117'95 pesetas de que podía disponer según consignación, y cuyos esfuerzos coronaron el éxito como se demuestra por la cuenta que antecede importante».

Concierto Serra-Gall
Anoche a las nueve en el salón de la «Casa Banquet» dió su anunciado concierto el joven y notable violinista don Guillermo Serra Roxlo, acompañado por el pianista don Ignacio Gall.

La concurrencia que se congregó en el saloncito, si bien compuesta de selectos aficionados, no era numerosa en extremo.

El programa que interpretaron los concertistas comprendía composiciones de Haendel, Beethoven, Chopin, Sarasate, Bach y dos de Serra Roxlo.

Estas dos últimas, una «Preludio y Alegro» es obra inspirada, impregnada de alegría y con un final de difícil ejecución. La otra «Aden» es una composición sentimental, saturada de la tristeza de la despedida.

El público se retiró satisfecho de la velada, después de felicitar a los concertistas.

Excursión a Lluchmayor
Ayer por la mañana a las nueve salieron para el Arenal, invitados por los miembros del Comité liberal de Lluchmayor, los diputados a Cortes señores Weyler y Rosselló, el Senador del Reino don Bernardo Amer y buen número de señores del Comité liberal de Palma.

Dichos señores realizaron el viaje en un tren especial que la Compañía de Ferrocarriles puso a su disposición.

Los excursionistas regresaron por la noche satisfechos de la excursión.

El tren a Lluchmayor
Por la feria de Lluchmayor, se inaugurará, probablemente, el primer tramo del ferrocarril de Santanyí, ó sea el trozo comprendido entre Palma y Lluchmayor.

Se ha recibido una Real orden autorizando la inauguración del nuevo ferrocarril con material de las otras líneas de la Compañía «Ferrocarriles de Mallorca».

El tren a Lluchmayor
Por la feria de Lluchmayor, se inaugurará, probablemente, el primer tramo del ferrocarril de Santanyí, ó sea el trozo comprendido entre Palma y Lluchmayor.

Se ha recibido una Real orden autorizando la inauguración del nuevo ferrocarril con material de las otras líneas de la Compañía «Ferrocarriles de Mallorca».

Fiestas en La Puebla
Liquidación
La Comisión organizadora de las fiestas celebradas en la villa de La Puebla los días 23, 24, 25 y 26 del mes de Julio último, formada por don Jorge Company, don Juan Benassar, don Juan Serra, don Miguel Forteza y don Juan Socías, ha impreso y repartido con profusión, la liquidación de lo recaudado y pagado por todos conceptos en la fiesta de Aviación y Carreras del día 23 y festejos de los días 24, 25 y 26 del mes de Julio de 1913 con motivo de las fiestas populares que se celebran en dicha villa por costumbre tradicional.

De ella entresacamos los siguientes datos:
Se despacharon entradas por valor de 1 115'50 pesetas y distintivos por 117'15 pesetas y por otros conceptos otras pequeñas cantidades hasta formar un total de 2.455'75 pesetas de recaudación.

Los gastos ascendieron a 2 481'25 pesetas el día 23 sea el de la fiesta de aviación y las carreras y 665'15 los otros tres días que con 37'75 de impuesto al Estado forman un total de gastos de 3.184'15 pesetas.

Ha aquí pues el resumen general de la liquidación:
Pesetas
Importan los gastos por todos conceptos. 3.184'15
Importan los ingresos de Hipódromo y Bailes. 2.455'75
Diferencia con cargo a fondos municipales. 728'40

Compañía a la liquidación las siguientes observaciones.
Esta comisión no puede por menos de hacer constar su satisfacción por la gran fiesta realizada el día 23 por la mucha asistencia de forasteros, por no haber tenido que lamentar el más mínimo incidente, y por la relativa economía para el Municipio, a pesar de los grandes gastos de Aviación y de premios extraordinarios concedidos.

Del buen comportamiento de los expondedores de entradas en esta localidad basta con decir que los que estuvieron en la entrada de la Carretera de Pollensa han entregado 31 25 pesetas por matrices despachadas después de agotadas las entradas que se les proporcionó, los de la entrada de la carretera de Palma 47'50 por igual motivo, y los de Molins d'Aigo 26'50 por igual concepto.

A la yegua Trípoli descalificada por el Jurado, por no haber continuado la carrera a causa de accidente involuntario, teniendo en cuenta esta Comisión de Festejos que ha contribuido a la lidez de la fiesta y a la venta de miles de forasteros, se le ha concedido el tercer premio de la carrera.

En vista de lo expuesto: la comisión que suscribe, somete al Ayuntamiento esta liquidación con sus respectivos justificantes, por sí se digna prestarle su aprobación.

La Puebla 27 de Junio de 1916.—La Comisión, Jorge Company, Juan Benassar, Juan Serra, Miguel Forteza, Juan Socías.

También figura en el impreso de referencia una certificación de un acuerdo del Ayuntamiento de dicha Villa que dice así:
«En sesión de 29 del mismo, consta el acuerdo del tenor siguiente: Acto seguido hizo uso de la palabra el concejal don Domingo Alomar expresando su entusiasmo por el triunfo moral y material que La Puebla obtuvo el día 23 con la gran fiesta realizada en el Hipódromo de San Ferragut debido a la incansable labor del actual Alcalde y Secretario que en su organización y propaganda no descurrió el menor detalle tanto para estimular la asistencia forastera y evitar la alteración del orden por aglomeración en las entradas, lo cual se consiguió; como para que el Municipio no saliera perjudicado ni la Comisión comprometida o sea que el gasto líquido por festejos no excediera para el Municipio de las 1 117'95 pesetas de que podía disponer según consignación, y cuyos esfuerzos coronaron el éxito como se demuestra por la cuenta que antecede importante».

Concierto Serra-Gall
Anoche a las nueve en el salón de la «Casa Banquet» dió su anunciado concierto el joven y notable violinista don Guillermo Serra Roxlo, acompañado por el pianista don Ignacio Gall.

La concurrencia que se congregó en el saloncito, si bien compuesta de selectos aficionados, no era numerosa en extremo.

El programa que interpretaron los concertistas comprendía composiciones de Haendel, Beethoven, Chopin, Sarasate, Bach y dos de Serra Roxlo.

Estas dos últimas, una «Preludio y Alegro» es obra inspirada, impregnada de alegría y con un final de difícil ejecución. La otra «Aden» es una composición sentimental, saturada de la tristeza de la despedida.

PAÑERIA + SASTRERIA
ALZABERNY & C.
ARTICULOS PARA VESTIR

Francisco de Sales Aguiló
Médico especialista en enfermedades del aparato respiratorio y digestivo
Consulta de 12 a 1 y de 3 a 5 San Bartolomé, 43, principio

So necesita para trabajar en librería en casa del Veterinario, un herrador que sepa forjar. Pa informes «Casa Anunciadora».

CARNE LIQUIDA
ALIMENTO TONICO RECONSTITUYENTE PARA ANIMALES DEBILITADOS CONVALESCENTES

SASTRERIA acreditada, punto de venta de trajes, buena clientela, se desea vender por retirarse del negocio. Razón «Casa Anunciadora».

Compro caballo ó yegua de buena raza y alzada, joven adiestrado al tiro y sin defectos. Ofertas «Casa Anunciadora», Palacio, 8.

DEPENDIENTE que sepa leer y escribir y algo entera en el comercio, se necesita. Razón «Casa Anunciadora».

Academia Universitaria
Estudios para el ingreso y cursos las Facultades de Medicina, Farmacia, Ciencias y para el ingreso en la Escuela de Ingenieros, Arquitectos, Veterinarios, etc.

ATENCION
Café superior tostado diariamente con tostador automático sistema Bepropio para familias 100 gramos 0'4 un kilo 4'25

DROGUERIA
Vinda de José Juan

Dr. J. SANJO
Especialista en Partos, Matriz y Niños
Colón 70 principal de 11 a 1 y San Magin 4, de 2 a 4
Consulta gratuita a los pobres

PRODUCTOS EMPRESAS
«FAKIR»
Regenerador del cabello—Urea analizado oficialmente.—Se garantiza que contiene la caída del pelo.

Elixir Dental.—Lo mejor para la higiene de la boca.—Éxito indiscutible

Probarlo es adoptarlo
Plataes Perfumerias y Drogueria

Doctor Löbisch
Médico especialista en enfermedades de la piel. Antes ayudante, médico jefe interino (durante 3 años) del ambulatorio para enfermedades de la piel VENEREAS del Instituto médico-cirúrgico de la Real Universidad Municipal (Alemania)

Conquistador. 18
(Frente al «Círculo Mallorquín») Consulta de 8 a 1 y de 4 a 6

EL MEJOR REFRESCO
DIDON

ROB-XARRIE
DEPURATIVO EXCLUSIVAMENTE VEGETAL — 50 AÑOS DE ÉXITO —
Curación radical de los herpes, escrófula, y demás enfermedades de la piel — Resultado: acompañar a los pocos días de tratamiento

